



Regierungsratsbeschluss vom 28. August 2018

Interpellation Nr. 60 Michael Wüthrich betreffend Gebührenreglement des EuroAirports; schriftliche Beantwortung

P185211

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat erläutert verschiedenste Aspekte zu den Flughafenengebühren am EuroAirport. Insgesamt erachtet er das heutige System mit einer nach Lärm- und Abgasemissionen differenzierten Landegebühr, die Anreize zum Einsatz lärmgünstigerer und abgasärmerer Flugzeugtypen setzt und einer spezifischen Lärmtaxe, die Mittel zur Finanzierung von Beiträgen an Lärmschutzmassnahmen generiert, als zweckmässig.

